

Vernissage in der Kellergalerie



Der Maler Urs Kupferschmied zeigt surrealistische, skurrile Bilder in Anlehnung an grosse Meister. Unter dem Namen Orgismus (be)zeichnet er organische Nacktheit und die Blosslegung der Unvollkommenheit des menschlichen Handelns. Er veranschaulicht seine, sowie auch die Seele des Betrachters und nennt dies gehäutete Darstellung. Die Ausstellung findet im Schloss Doltenwil in Wittenbach statt und dauert von 6. März bis 30. Mai und ist samstags von 14 bis 18 Uhr und sonntags von 19 bis 18 Uhr geöffnet. Vernissage, Samstag, 6. März, 18.30 Uhr.